



Zirkonoxidimplantate

Wenn man sich die Grundbedürfnisse des Menschen anschaut, wird man darauf zurückkommen, dass die großen drei Atmen, Essen und Trinken eine sehr wichtige Rolle in unserem Leben spielen. Gerade bei der Entstehung des Menschen, waren diese drei Grundbedürfnisse von tragender Wichtigkeit. Die Zähne der Menschen wurde durch das viel zu harte Essen sehr beansprucht und es kam nicht selten vor, dass man schon in frühen Jahren all seine Zähne verlor. Denn damals gab es so etwas wie Zirkonoxidimplantate noch nicht.

Zirkonoxidimplantate sind ein Implantmaterial, welches zum Beispiel sogar einem natürlich Zahn überlegen ist, weswegen [Zirkonoxidimplantate](#) nach einem Zahnverlust definitiv eine Überlegung wert sind. Es gilt als Biorevolution, dass es Zirkonoxidimplantate gibt, da diese ohne Inhaltsstoffe von Metall hergestellt worden sind. Besonders wichtig bei den Zirkonoxidimplantate ist, dass es eine Weichgewebsverträglichkeit, in diesem Fall ist es ganz einfach das Zahnfleisch, gibt, welche es ermöglicht die Zirkonoxidimplantate ohne große Probleme einzupflanzen und die Verträglichkeit von Zirkonoxidimplantate wirklich sehr angenehm für den Patienten ist und es keine große Umgewöhnen von Zirkonoxidimplantaten zu normalen Zähnen ist.

Gerade die Metalle die früher zum Zahnersatz benutzt wurden, waren immer mit dem Risiko einer Zahnfleisch Entzündung verbunden. Die neuen Zirkonoxidimplantate sind hierfür nun eine gute und zahnfleischfreundliche Alternative.